

La mujer en Vallés



por Carmen CORBI

Una finestra al carrer



La nostra Porxada

Han passat les festes, tot està quiet altra volta. El matí ott just despunta. Miro la nostra ciutat des de la finestra hi ha alguns que viuen, tot encetant el dia, mentre la porxada sembla que digui: Ja podeu aixecar cases al meu entorn, jo sempre seré la reina: estical mig, com el dijous, per això anem aparellats i en cara que en caigui de vella, sempre seré jove per que en l'esperit del poble hi estic en present, i això no hi ha res que ho enteli...

Entrtant, jo faig un passeig amb els meus ulls per tot aquest Granollers que sempre vull d'inquietuds, puix els seus homes no volen quedar enrera, per que volen que sempre es digui que com el seu Vallés, no hi ha res...

CARME CORBI



Con motivo de las Fiestas de la Ascensión 1977, se dedicó una sesión especial en el cine Majestic, a la «Unión Femenina del Vallés». El primer Teniente de Alcalde, Sr. Diumaró, en representación del Alcalde Sr. Llobet, entregó a la Presidenta de la Unión Femenina del Vallés, doña Carmen Corbi, como obsequio recordando el acto, un hermoso reloj de mesa y a todas las asociadas asistentes una fragante rosa roja. Al terminar, la presidenta se trasladó al pabellón de la maternidad del hospital de Granollers y entregó a las nuevas madres, una rosa, dándoles la enhorabuena, y también a la polí-clínica, a las enfermas, deseándoles un feliz restablecimiento.



PARA TI, MUJER

Quando el geniecillo hace de las suyas, se le debe de hacer frente y no dejarle salirse con la suya. Se debe una dominar, teniendo la batuta del querer ir cada vez limando esas intemperancias, que aunque parezcan «normales» pueden llegar a un rojo subido. ¿Por qué no intentar ser más civilizadas? ¿Por qué no descartar esas subidas de carácter que malogran ese encanto femenino, que cuando una se lo propone sabe darle todo el realce? Quizás se debería empezar por el principio, cortando esa subida de tono, esa contestación airada, pues todo ello da pie a situaciones enojosas y en más de una ocasión a actos graves. Hoy nos ha tocado en suerte esa época de violencia, tan terrible: nada tiene importancia; todo es según lo que se quiere alcanzar; se va derecho a donde sea; se pisa, se humilla y se mata más de una vez con alevosía.. ¿Y ello, por qué? Quizás los que ejecutan tan denigrantes acciones, con certeza tampoco lo saben, pueden barajarse tantas situaciones! Es peligroso dejarse llevar, no tienen personalidad y lo más fundamental: dejar de lado AL ESPIRITU. Ahí es donde radica toda la base de muchísimos actos que ni siquiera se pueden comparar con los vándalos de nuestra historia pasada. El materialismo se ha hecho dueño y señor de casi todo; cada uno mira de llevar el agua a su molino; aunque las aguas no sean demasiado claras, que más da! Lo que se desea, es si es posible, no dar golpe, estar lleno de leyes, pero carente de OBLIGACIONES. Se derrocha, y a la vez, se carece de lo más necesario. Cada vez la vorágine del poco respeto envuelve a todo el que se cruce en su camino. No se respeta nada; todo parece como si el poco juicio que queda huyera del todo; no se piensa, se va derecho al primer arrebato, y así se salpica de ese temor al miedo de quien pase por tu lado te saldrá con una chispa violenta. Nada es seguro, los VALORES HUMANOS luchan por hacerse un huequito, pero no encuentran quien les eche una mano, y la cuerda es floja y las mentes no del todo centradas encierran un grave peligro para quien SEA. Ya ves amiga, si vale la pena limar todo vestigio inútil, y dar paso a lo esencial que es a fin de cuentas el mejor pasaje para llegar a la estación de término. LA VIOLENCIA ES ENEMIGA DE TODOS.

Carmen Corbi

**Matrimonio sin hijos
ni demás familia
desea para Llissá de Munt
TORRE NUEVA
SE DESEA**

**Matrimonio para todo estar
como masoveros, de poder ser que
el marido sepa conducir.
Bien retribuidos.**

Dirigirse a:

C/. Viladomat, 233-235, 3.º, 3.º
Teléfono 230 33 66
de 5 a 7 tarde
BARCELONA